

SPD Stadtratsfraktion | Rathaus | 90403 Nürnberg

An den Oberbürgermeister
der Stadt Nürnberg
Dr. Ulrich Maly
Rathaus
90403 Nürnberg

Kulturs A

OBERBÜRGERMEISTER		
20. AUG. 2019		
.....Nr.....		
<u>IV</u>	1 Zur Kts.	3 Zur Stellungnahme
	2 z.w.V	4 Antwort vor Absen- dung vorlegen
		5 Antwort zur Unter- schrift vorlegen

M

U. III

Nürnberg, 20. August 2019
Brehm/ Dr. Pröll-Kammerer

Stadtbibliothek für Familien auch am Sonntag öffnen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

unsere Bibliotheken haben sich gewandelt. Sie sind schon heute lebendige kulturelle Treffpunkte zum Weltentdecken, zum gemeinsamen Lernen, zum Vorlesen, zum Theaterschauen und mehr. Auch der Neubau der Stadtbibliothek am Gewerbemuseumsplatz wird gerne und von allen Generationen genutzt. Er bietet Spielmöglichkeiten für Kinder, tolle Aussichten auf die Stadt, ein wunderbares Zeitungscafé, freies WLAN und jede Menge Möglichkeiten für gemeinsame Freizeitgestaltung von Familien. Genau dann, wenn die Familien oder die Berufstätigen am meisten Zeit haben, gemeinsam etwas zu unternehmen, sich aktiv mit Kultur und Bildung zu beschäftigen, hat die Stadtbibliothek aber geschlossen. Vor allem in der kalten Jahreszeit, wenn es wenige kostenlosen Kulturangebote gibt, braucht es solche gemeinschaftlichen, sonntäglichen, nicht-kommerziellen Ausflugsziele für Jung und Alt. In anderen Städten, wie z.B. Amsterdam, gibt es heute schon die Möglichkeiten die Stadtbibliothek als Kultur- und Freizeitort gerade für das Wochenende zu nutzen. Dies wird von Familien bestens angenommen. Es wäre deshalb aus unserer Sicht eine gute Ergänzung zu den vorhandenen Angeboten für Familien in der Stadt, wenn die zentrale Stadtbibliothek am Gewerbemuseumsplatz (testweise) auch an ausgewählten Sonntagen geöffnet werden könnte.

Die SPD-Stadtratsfraktion stellt deshalb zur Behandlung im zuständigen Ausschuss folgenden

Antrag:

Die Verwaltung prüft, ob die Stadtbibliothek auch sonntags und ggf. an Feiertagen geöffnet werden könnte. Ein Testversuch im Winter wird angeregt.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Anja Pröll-Kammerer
Fraktionsvorsitzende